

Zeitschrift: Beiträge zur Aargauergeschichte
Herausgeber: Historische Gesellschaft des Kantons Aargau
Band: 3 (1982)

Artikel: Das Freiamt 1803-1830 im aargauischen Staate
Autor: Holstein, Guido
Kapitel: Der Autor
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-109421>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DER AUTOR

Aug. Guido Holstein ist Bürger von Basel-Stadt, wurde 1935 in Zürich geboren und wuchs als Hotelierssohn in Horgen und Walenstadt auf. Er besuchte in Zürich die Kantonale Handelsschule, wo er mit dem Diplom abschloss. Nach kurzer Tätigkeit in einem Büro bereitete er am Institut Juventus die Eidg. Maturität, Typus B, vor, die er 1958 bestand. Es folgten die Studienjahre an den Universitäten von Paris, Zürich, Genf und Basel. 1961 wurde er Bezirkslehrer in den Fächern Deutsch, Französisch, Geschichte, 1963 auch in Geographie. Er unterrichtete darauf bis 1967 an der Bezirksschule Seon und amtete dort vier Jahre als Rektor. Daneben besuchte er weitere Kurse an der Universität Zürich, wechselte dann an die Bezirksschule Baden und schloss nach einem Urlaub 1969 mit dem Lizentiat in Neuerer Geschichte, Deutscher Literatur und Schweizergeschichte ab. Seither unterrichtet er weiterhin an der Bezirksschule Baden und widmet sich der Literatur. Er ist seit 1963 verheiratet und ist Vater von zwei Söhnen.